

**Antwort
der Bundesregierung**

**auf die Kleine Anfrage der Abgeordneten Frau Dr. Fischer und der Abgeordneten
der PDS/Linke Liste
— Drucksache 12/80 —**

Wirtschaftliche Zusammenarbeit mit den Ländern der Dritten Welt

In der Koalitionsvereinbarung für die 12. Legislaturperiode finden wir lediglich im Abschnitt XII. Umweltpolitik eine Bezugnahme auf den Bereich Wirtschaftliche Zusammenarbeit mit den Ländern der Dritten Welt.

Welche konkreten Vorstellungen auf dem Gebiet der wirtschaftlichen Zusammenarbeit mit den Ländern der Dritten Welt existieren für die zukünftige Wahlperiode?

Der Bundeskanzler hat in seiner Regierungserklärung vom 30. Januar 1991 der Entwicklungshilfe einen hohen Stellenwert zugewiesen und weitere Steigerungen der deutschen Hilfe für die Dritte Welt zugesagt.

Der Bundesminister für wirtschaftliche Zusammenarbeit wird im kommenden Monat im Auschuß für wirtschaftliche Zusammenarbeit des Deutschen Bundestages eine detaillierte Erklärung zu den Schwerpunkten der deutschen Entwicklungszusammenarbeit in der 12. Legislaturperiode abgeben.

Gibt es Modifizierungen aus dem Blickwinkel des Krieges am Golf?

Die Bundesregierung hat ihre Bereitschaft erklärt, zur Bewältigung der Folgen der Golf-Krise beizutragen. Umfang und Art der erforderlichen Maßnahmen sind gegenwärtig noch nicht absehbar.

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 13 63, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51, Telefax (02 28) 36 12 75
ISSN 0722-8333